

FESTIVAL DES ETOILES ET DES AILES

LES DEUX JOURNÉES DÉDIÉES AUX SCOLAIRES SE SONT DÉROULÉES AU MUSÉE AEROSCOPIA LES 12 ET 13 NOVEMBRE 2015

Sur les deux journées dédiées aux scolaires au musée aeroscopia, nous avons reçu 600 scolaires – gratuitement.

Les groupes scolaires (maternelles, primaires, collèges et lycées) qui ont pu participer à des ateliers originaux, pédagogiques et variés :

- « un avion comment ça vole ? »
- « un avion qu'est-ce que c'est ? »
- « visite avion », un circuit dans le Concorde et l'A300B adapté aux différents niveaux scolaires.
- « à la rencontre des matériaux aéronautiques »

Pour le plus grand plaisir des plus petits, ils ont pu faire la rencontre de Scopi la mascotte du musée !

Les intervenants étaient nombreux pour présenter à la fois des thèmes comme les métiers aéronautiques aussi bien civils (AIREMPLOI, Afdet, Enac) que militaires avec la présence de l'armée de l'Air et de la Marine Nationale.

Egalement au cœur des thématiques « l'innovation » avec la présence d'Airborne Concept qui a permis aux jeunes de découvrir, expérimenter et piloter des drones.

Le festival journées scolaires c'était aussi : le thème des robots humanoïdes présentés par le LAAS, « la formation au cœur de l'innovation » présentée par l'IUT de Blagnac, « l'évolution des technologies et histoire de la propulsion » par les Ailes anciennes ou encore « les matériaux aéronautiques » et « les systèmes électroniques embarqués » présentés par l'Aérothèque.



